



(CLEMENS BILAN - POOL/GETTY IMAGES)

La alianza secreta entre Alemania y Rusia, ¿expuesta!

- Richard Palmer
- [29/4/2022](#)

La semana pasada, el periódico alemán *Bild* descubrió que el gobierno alemán mintió sobre las exportaciones de armas a Ucrania.

El gobierno afirmó que estaba intentando ayudar a Ucrania a conseguir las armas que necesitaba de las compañías armamentísticas alemanas. Hizo una lista de los fabricantes de armas alemanas con el equipo que podían facilitar rápidamente a Ucrania. Luego le dio esa lista a Ucrania y les dijo, *Escojan lo que quieran; un máximo de 1.000 millones de euros* (1.100 millones de dólares).

Suena generoso. Esa era la intención. Pero todo era falso.

La lista que el gobierno alemán recibió inicialmente por parte de su industria armamentística indicaba que tenían gran parte del armamento pesado que Ucrania necesita desesperadamente, listo para entregar. Pero en la lista que recibieron los ucranianos, esas armas ya no estaban. El gobierno había recortado discretamente la lista de equipos disponibles de 48 a 24 páginas.

Ucrania tuvo dificultades para encontrar gran parte de lo que necesitaba en la lista final; sólo tenía tres de los 15 tipos de armas que había solicitado. Ucrania terminó gastando sólo 307 millones de euros.

El canciller alemán Olaf Scholz afirmó que estaba haciendo todo lo posible. Culpó a la industria armamentística por no disponer del equipo necesario. Estaba mintiendo.

"Olaf Scholz ha sido sorprendido con las manos en la masa falsificando los hechos sobre las entregas de armas a Ucrania", escribió *spectator*. "Detrás del escenario, se dedica a frustrar los esfuerzos para ayudar al país, mientras finge estar indignado por la agresión de [el presidente ruso] Vladimir Putin".

Es un ejemplo perfecto de la forma en que Alemania afronta la crisis: hacer todo lo posible para parecer que ayuda a Ucrania, mientras que, entre bastidores, obstaculiza a Ucrania y ayuda a Rusia. Durante el fin de semana, el *Telegraph* informó que Alemania y Francia le habían vendido a Rusia 250 millones de dólares en armas, armas que ahora se están utilizando en contra de los ucranianos (afirmaron que era una noticia exclusiva, pero la *Trompeta* escribió sobre la misma noticia hace dos semanas).

Alemania ha impedido que la Unión Europea efectúe un bloqueo energético a Rusia. Ha prometido armas a Ucrania, sólo para que la burocracia y el papeleo impidan que lleguen. Dice apoyar las sanciones financieras contra Rusia, mientras se asegura de que la mayor parte del sistema bancario ruso no se vea afectado por ellas. Su apoyo a Ucrania es una farsa.

Europa quiere que Alemania proteja a Ucrania. En gran medida, el pueblo alemán también quiere que Alemania proteja a Ucrania. Pero Alemania está montando un espectáculo y no hace nada.

Los analistas de noticias no pueden entenderlo. EuroIntelligence escribió: "La duplicidad de Scholz sobre la entrega de armas es sorprendente, especialmente si se tiene en cuenta que ahora corre el riesgo de perder su mayoría". Se esfuerzan por entenderlo, especulando que Scholz pudo haber sido chantajeado por Putin.

Eso puede que sea cierto, pero no es la razón principal del comportamiento de Alemania.

Una vez más, la profecía bíblica nos proporciona las piezas que necesitamos para entender.

"Creo que los líderes alemanes posiblemente ya hayan acordado un trato con Rusia, un pacto moderno Hitler-Stalin en el que Alemania y Rusia se reparten los países y activos entre ellos", escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en 2008. "Este acuerdo permitiría que cada uno de ellos fije su mirada hacia otros objetivos. Cualquier acuerdo de este tipo que se haya alcanzado entre Alemania y Rusia es un precursor para la guerra".

La profecía bíblica revela el descontento hirviente dentro de Alemania ante el orden mundial liderado por Estados Unidos. Nos muestra que el espíritu nazi que dominó el país durante la Segunda Guerra Mundial no murió, simplemente pasó a la clandestinidad. Ahora está regresando. Por eso muchas de las élites empresariales y políticas se han esforzado tanto por hacer que Alemania forme una alianza con Rusia.

"Muchas de las élites alemanas sienten que su nación ya ha obtenido todo lo que puede de EE UU y están preparadas para seguir adelante", escribió el Sr. Flurry en 2018. "Algunos alemanes poderosos están pensando cada vez más en el Sacro Imperio Romano, y quieren que la Alemania moderna asuma más poder propio conforme al espíritu de ese imperio. Quieren establecer a Europa como una superpotencia poderosa, dirigida por alemanes".

A medida que las tensiones aumentaban antes de la invasión a gran escala de Putin, el Sr. Flurry dijo que la crisis estaba exponiendo los acuerdos de Alemania con Rusia. Tras la invasión de Rusia, Alemania pareció cambiar bruscamente de rumbo. Pero ahora más que nunca, esos tratos han quedado claramente expuestos.

Esta invasión está exponiendo ese trato. Ahora más que nunca, se necesita la inteligencia y el pronóstico que sólo la Biblia puede proporcionar. El artículo del Sr. Flurry [Por qué Alemania acaba de traicionar a Estados Unidos](#) explica la verdad revelada que hay detrás del desconcertante comportamiento de Alemania.

TENDENCIAS

- **UN LÍDER ALEMÁN FUERTE ES INMINENTE**